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被男友电梯拖行被男友电梯拖行、、猛扇耳光猛扇耳光、、脏脚踩踏……脏脚踩踏……

网红仿妆博主自曝遭家暴网红仿妆博主自曝遭家暴
11 月 25 日下午，凭模仿蒙

娜丽莎妆容成名的美妆博主宇
芽通过微博上传视频，写道：

“我被家暴了。”并表示对所有
话语负责，该消息引发广泛关
注。25 日晚间，重庆市江北警
方表示已经关注到此事，核查
工作还在进行中，一旦有进展，
将及时对外公布。重庆市妇联
对此高度重视，据了解，目前市
妇联已主动联系博主，并将协
同相关部门，为当事人提供帮
助服务，切实维护妇女儿童合
法权益。（来源：华龙网）

@xigua 兔子：一定要严
惩。“就算你告，也告不赢”，没有
严惩，会有更多受害者。

@我要操死我自己：他们还
没有组建家庭，这是故意伤害啊！

@挽回男友导师：不仅要维护
妇女权益，还要给予施暴者惩罚！

@儿科陈医生：对待家暴
男，就要及时报警，让法律惩罚
他。也要及早曝光，让更多的女
生远离家暴男，不能再让他危害
他人、危害社会。

@沪离婚律师：家暴有周期
性的，施暴者通常是：家暴-后

悔-求饶-怒气
积累-再次家
暴-循环！唯一
办法就是受害
者一定要硬过施暴者而且要彻
底制服！因为说到底，家暴的原
因来自施暴者的控制欲！所以
女性一定要第一时间对暴力说
不！

@张湘玥：强烈建议将任何
故意暴力行为列入档案，结婚、
工作可查。暴力只有0次和无
数次，结果越为惨烈，越可以将
0永远控制在0。

有一句很老的话：家暴只有0次
和无数次。意味着只要开始纵容对方
一次，就是给了无数次将自己拖入深
渊的机会。在家暴面前，所有受害者
都是一样的悲惨，即使是像宇芽这样
的公众人物。全世界每3个女性中就
有1人曾遭受过殴打，或遭到其他方
式的虐待，而施暴者往往是其所熟悉
的人。面对家暴，请大胆地发声、勇敢
地反抗，你才有可能走出噩梦！

高校教师办理入职报到
要找35名领导干部签字

11月24日，有微博网友发帖称，一位朋友入
职某西部高校后，一直在找12个校领导和23个
职能部门处级干部签字，至今还没签完，并附上
一张教职工报到通知单的照片。经媒体核实，
这张报到通知单来自北方民族大学，学校位于
宁夏银川市。25日，北方民族大学党委宣传部
一位负责人表示确有此事，报到通知单需要领
导签字是学校老传统，目的是让新入职教师尽
快熟悉学校各部门，没有规定一定要签完。

（来源：澎湃）

@正道法心：是不是俗称“拜码头”？
@鹤顶红品鉴师66：每个领导都想找点存

在感。
@当代迷惑行为大赏：形式主义。很多地方

都是这样。
@天下第二懒：这个挺正常的呀，确实很多

单位都是这样，主要是熟悉单位、部门。说实
话，连这点签字都搞不定，有点怀疑入职者的能
力了。

@Fault-Finder：我入职的时候也签了起
码十好几个，然后才知道一个医院有那么多没
用的科室。

@呜答呜答：集齐35个名字，然后召唤神龙
……

@每天回家都能看到薯片在家装死：入职签
字是为了让各个部门知道有新人来了，离职签
字是为了让各个部门知道有人走了。

@浮尘南：没有硬性规定一定要签完，但新
入职的职员敢不签完吗？

@i小小美：教育圣地不该存在太多无用的
形式。

35个干部签字，充满了仪式感。当然，也不
能否认学校的用心良苦。只是这“老传统”实在
强人所难，也不免形式主义。新人到单位，熟悉
部门是有必要的，但这样的“签字式熟悉”能达
到目标吗？一般来说，在工作中通过接触，新人
自然会逐步融入集体，没必要让部门负责人书
面画押。单位的行政部门也应想想该如何优化
服务，让员工“少跑腿好办事不添堵”。

因是河南人求职遭拒
女子怒告获赔1万元

今年7月，河南女子闫女士向浙江杭州一
家公司网上投递简历被拒，对方通知里填写的
不合适原因，只有三个字，“河南人”。小闫很伤
心，并提起诉讼。11月26日，该案在杭州互联
网法院开庭。法院认为，浙江喜来登度假村有
限公司侵害了闫女士的平等就业权，判其赔偿
闫女士精神损失费9000元，合理维权费用1000
元。 （来源：澎湃）

@扫眉才子笔玲珑：维权的胜利，祝贺她！
@泥鳅面相：我是浙江人都看不过去……
@那天ro：拒绝理由不要说得这么直接嘛

……
@修身养性的卢旺旺：这hr得开除，没脑

子！
@凸起的馒头：说真的，我遇到的同事朋友

都是河南人，相处得很好。
@信用贷李少雷：我曾经遇到一家单位就

是不用河南人的。
@花海一片兮：维权意识挺高的，如果是

我，估计就算了……
@Annahahaa：每个地方都有好人坏人，可

以调侃，比如说用一种食物证明你是哪里人，但
不能在什么都不了解的情况下就给人家贴标
签。

@球友说球：地域歧视确实不应该，不是沿
海地区人聪明，是近水楼台先得月罢了，不要有
地域优越感。

@圆子陈：白岩松说：“中国什么样河南就
是什么样，都应明白这块土地为这个民族做过
什么，希望中国人都来河南看看，了解这个民族
是怎么走过来的。”

这样地域歧视的新闻，任何河南人看到都
会觉得无力和悲哀。历史上“靖康”之乱，宋朝
不得不南迁，临时定都临安，于是才有当年来自
开封随朝廷迁往杭州的河南人。所以追根溯
源，可能有些杭州人祖上也来自河南。每个企
业都应该以能力的大小来评判是否留用，能不
能胜任一份工作不是由籍贯来定的。

彩票销售额大幅下降
不爱“2元买希望”了？

虽然很难中大奖，但买彩票也是很多人“一
夜暴富”的希望所在。毕竟只需要2元，就有了
获得巨额奖金的可能性。近期，这种“2元买希
望”的彩票却好像越来越不受待见了。日前，财
政部公布数据显示，10 月全国共销售彩票
275.51亿元，同比减少146.81亿元，下降34.8%。
1月-10月，全国共销售彩票3433.61亿元，同比
减少823.69亿元，下降19.3%。

（来源：中国证券报）

@将军的踢踏舞：主要是信任危机造成的！
@快速仍旧：因为买不到希望……
@注定孤独的杀杀：老不中，谁还买？
@紫气东来：买了二十年最多中两百。
@IN汉中：我说个实事之一：已经没钱买彩

票了……
@李卫東千里通明館：看来都是外出打工的

穷人才买彩票，梦想中奖……有那个钱还不如
买个好吃的！

@李日明：刚刚买了两张。
@H.T：应该网上销售，去彩票店太麻烦了。
@_王王其：互联网渠道多方便，官方自己

开发互联网app就好了。
@谁是谁是谁啊啊啊啊啊：人们趋于理性

吧，所有彩票类都跟做白日梦差不多，概率很
低，当然概率高奖金必然会少。

@龙腾雍和宫：人们渐渐明白挣钱需要靠自
己。飞来横财必定带来飞来横祸！

@無淚涼心：感觉还是70后、80后买的多，
90后好像没多少买的。

很久之前有个段子说，数学家不会买彩票，
因为他们知道，在买彩票的路上被汽车撞死的
概率远高于中大奖的概率。而人们对彩票仍然
趋之若鹜，因为“梦想还是要有的，万一实现了
呢？”彩票销售额的下降，原因当然有很多。但
建设规范、公平的彩票市场始终是广大彩民的
心声。小娱小乐仅怡情，希望大家都不要失了
好运富足的梦想。


